

DEVONIA

Express



فندق ديفونيا هو مبنى يعود للعصر الفيكتوري، يقع على امتداد "رويال باريد" المطل على واجهة إيستبورن البحرية. تم تشييد المبنى والطريق الذي يقع عليه عام 1879. سُمي الفندق نسبةً للسفينة البريطانية الشهيرة "إم إس ديفونيا"، وهي باخرة بُنيت عام 1864، ولعبت دورًا بارزًا في حركة الهجرة ونقل الركاب، حيث كانت تنقل المهاجرين الأوروبيين من المملكة المتحدة إلى أمريكا الشمالية، وبشكل خاص إلى الولايات المتحدة الأمريكية.

فندق من
العصر الفيكتوري

يوصف فندق ديفونيا بأنه مكانٌ مريح ودافئ، يوفر خدمة واي فاي مجانية و8 غرف أنيقة ومريحة، تتنوع بين الغرف الفردية والمزدوجة والأجنحة. وتحتوي كل غرفة ساحرة على حمام داخلي، وجهاز تلفزيون بشاشة مسطحة مع خدمة "Freeview"، وأسرة مريحة. تتمتع معظم الغرف بإطلالات خلابة على البحر.



يبعد وسط بلدة إيستبورن مسافة قصيرة سيرًا على الأقدام، كما تقع معالم محلية بارزة مثل رصيف إيستبورن البحري (Eastbourne Pier)، ومنصة العروض الموسيقية (The Bandstand)، ومنتزه ديفونشير (Devonshire Park)، وحديقة الشتاء (Winter Garden)، وميناء سوفيرين (Sovereign Harbour) على بُعد نزهة ممتعة من الفندق، بالإضافة إلى Princess Park (حديقة الأميرات).

DEVONIA

Express



A Victorian era hotel

Devonia Hotel, is a Victorian-era building situated along Eastbourne's seafront's Royal Parade. The building and the road on which it is located, was constructed in 1879.

The hotel was named after the famous 19th century ship "MS Devonia", a British steamship that was built in 1864 and was part of the migration and passenger movement, taking European immigrants from the United Kingdom to North America, especially the United States.



The Devonia Hotel is described as a welcoming cozy property offering free Wi-Fi and stylish, comfortable 8 rooms, that offer single, double and suite style accommodation. Each charming ensuite bedroom has a flat-screen Freeview TV and cozy beds. Most rooms have picturesque sea views.



Eastbourne town center is a short walk away. Local attractions such as the Eastbourne Pier, the Bandstand, Devonshire Park, the Winter Garden, and Sovereign Harbour are all just a lovely stroll away from the hotel, along with Princess Park.